

Amnistía Internacional inaugura en Petrer su exposición sobre las mujeres que luchan por un mundo más justo

13/04/2021



Dones en lluita (Mujeres en lucha) es el título de la exposición que Amnistía Internacional inauguró el pasado sábado en la sala Pintor Vicente Poveda del Centre Cultural de Petrer y que se podrá visitar hasta el próximo 25 de abril.

La muestra cuenta con **numerosos paneles con fotografías sobre la lucha que llevan a cabo las mujeres en el mundo** para conseguir la igualdad y que se respeten los derechos humanos.

Toñi Martínez, miembro de Amnistía Internacional de Elda-Petrer pronunció el discurso inaugural: "Queremos que se cumplan los dos primeros derechos de la

Declaración Universal de los Derechos Humanos, es decir, que todos los seres humanos nacen iguales y libres en dignidad y derechos, así como que todas las personas tienen todos los derechos y libertades proclamadas en esa declaración, sin distinción de color, raza o sexo", indicó. Por su parte, la concejala de Sanidad, **Juana Ochoa**, estuvo presente en la apertura de la exposición y destacó el protagonismo cada vez más importante de las mujeres en la defensa de la dignidad humana y la igualdad.

En la exposición los diferentes paneles informativos se distribuyen en bloques como la mujer y la naturaleza, los refugiados o la guerra, una circunstancia especialmente

dolorosa para ellas, ya que su propio cuerpo es utilizado como un arma para destruir al enemigo. También figuran biografías de mujeres que son referencia internacional en la lucha por los derechos humanos y la defensa de la

naturaleza, algunas de las cuales han sido asesinadas.

El horario de visitas es de jueves a sábado de 18:30 a 20:30 horas y los domingos de 11:30 a 13:30 horas.